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15 Jahre als Ortsbürgermeister: Bernd
Zimmermann im Rückblick

OTTERSTADT: Abschied nach 15 Jahren - Bernd
Zimmermann reflektiert über seine Amtszeit als

Ortsbürgermeister. Erfahren Sie in unserem Artikel seine
persönlichen Einblicke und Zukunftspläne.

Abschied nach 15 Jahren – Bernd
Zimmermann: „Ich würde es wahrscheinlich
wieder so machen“ – Otterstadt

Vor einem Jahrzehnt betrat Bernd Zimmermann als
vergleichsweise unbekannter Bürger die politische Bühne von
Otterstadt. Er wurde zum Ortsbürgermeister gewählt und führte
das Amt erfolgreich über zwei Legislaturperioden. In einem
exklusiven Gespräch mit unserem Redakteur gibt er persönliche
Einblicke und reflektiert über sein Erbe und die Zukunft.

Herr Zimmermann, nach 15 Jahren als Ortsbürgermeister,
was sind die Höhepunkte, auf die Sie besonders
zurückblicken? In erster Linie bin ich stolz auf die
Gemeinschaftsprojekte, die wir zusammen mit Bürgern wie
Jürgen Zimmer umgesetzt haben. Es war erfüllend, das Ortsbild
zu verschönern, die Infrastruktur zu verbessern und die
Bürgerbeteiligung zu stärken.

Für die Zukunft wünsche ich mir, dass Otterstadt weiterhin als
lebenswerter Ort für alle Einwohner erhalten bleibt. Es wäre
schön zu sehen, wie die nächsten Generationen die Weichen für
eine nachhaltige Entwicklung stellen und neue Ideen umsetzen.



Ein weiterer wichtiger Punkt ist die Förderung von
Bildungseinrichtungen, um jungen Menschen optimale
Startbedingungen zu bieten. Investitionen in die Jugend sind
Investitionen in die Zukunft unserer Gemeinde.

Auch wenn der Abschied schwerfällt, bin ich zuversichtlich, dass
die kommende Führung die positive Entwicklung von Otterstadt
fortsetzen wird. Ich bin dankbar für die Unterstützung der Bürger
und das Vertrauen, das sie mir in all den Jahren
entgegengebracht haben. Es war eine ereignisreiche Zeit, die
ich wahrscheinlich genauso wieder erleben würde.

 – NAG
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